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Die letzten Kommentare hier zusammengefasst: Der AR mit dem Vorsitzenden Grethlein hat vor
41/2 Jahren bei Bornemann/Köllner einen großen Fehler gemacht, das ist der Vorwurf und wird
hier wieder aufgekocht und als Argument gebraucht, dass Grethlein nicht gewählt werden soll.
Vor 3 Jahren erhielt Grethlein über 1000 Stimmen, also danach. Das bedeutet, dass diese mehr
als 1000 das anders gesehen haben. Jetzt geht es, zumindest bis jetzt bergauf. was wurde die
letzten 3 Jahre schlecht gemacht, dass man jetzt wechseln muss. Letzte Saison lief es schlecht
und Hecking hätte entlassen werden sollen, Der AR hielt an ihm fest, jetzt haben wir Erfolg.

Frage an die Ultras und ihren Freunden, was werft ihr Grethlein die letzten 3 Jahre vor? Nur das
ist zu bewerten. Vor 3 Jahren wurde der AR mit großer Mehrheit entlastet, auch 2021 und
2022.Was wurde in der Zwischenzeit schlecht gemacht??? Was soll anders werden?
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